

Protopropuesta (Darío Delmastro)

La apertura de la carrera de Telecomunicaciones se debe hacer contando con los recursos necesarios. Creo que la carrera de Ing. Mecanica tambien necesita un refuerzo de recursos. Seria conveniente que cada una tenga un vicedirector.

Se deben fomentar y facilitar los trabajos de grado y posgrado en temas prioritarios. Pero se debe poder hacer trabajos tambien en otros temas pertinentes.

Se debe aumentar el porcentaje de efectivos en las ingenierias,

La realizacion de trabajos para la comunidad en temas pertinentes debe ser adecuadamente considerada y apoyada.

La semana proxima estare en bariloche y podre responder inquietudes.